

# Harán pelucas para pacientes con cáncer de mama

## Donan cabello para calmar el dolor



Luisa Hernández y Rebeca Chacón estaban un poco nerviosas pero decididas a perder su largo cabello para donarlo a mujeres con cáncer. A. HERRERA



Aura Marín tenía casi año y medio de andar con el pelo largo y ayer se lo voló por las mujeres con cáncer. Igual quedó bien guapa. A. HERRERA

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**Unas 200 mujeres** y unos pocos hombres hicieron fila ayer en el Cenac, en el centro de Chepe, para que estilistas les volaran el cabello que sería donado a la Fundación Anna Ross. Con las mechas harán pelucas para las mujeres con cáncer

La actividad empezó a las 9 a.m., y una hora después gran cantidad de mujeres llenaron el lugar esperando el turno.

La cantidad de pelo a donar fue decisión de cada persona, les hacían una trenza, la cortaban, guardaban y luego el estilista se encargaba de darle el corte final.

Cualquiera podía donar, hasta

las que tenían el pelo teñido, solo no podían las que se lo habían decorado, ni con rayitos.

Las mujeres que no pudieron llegar ayer, cuando vayan al salón de belleza pueden pedir que les corten una trenza de pelo para que las entreguen personalmente en la Fundación, ubicada en paseo Colón.